



AUTOMÒBIL
CLUB
D'ANDORRA



Besolí-Carulla siguen abonados al podio del Volant RACC 2015.

Marcel Besolí-Xavi Carulla (Peugeot 107-Joel Guerrero Competición) consiguieron una tercera posición muy trabajada en el 30º Rally Empordá, primera prueba sobre asfalto del Volant-RACC 2015. Así pues, el piloto andorrano ha conseguido terminar las tres pruebas disputadas hasta ahora, dos de tierra y una de asfalto, en la tercera plaza. Esta regularidad le ha situado a solo 2 puntos del liderato del mencionado campeonato.

La cita del catalán de rallys, organizada por la Escuderia Baix Empordá, se disputó en un escenario muy conocido y de espectaculares recuerdos para los aficionados a los rallys. La Ganga (6,34 km), Santa Pellaia (8,40km) y Els Angels (15,65 km) eran las especiales a superar, en dos ocasiones cada una.

Desde el primer paso por La Ganga, Besolí-Carulla se situaron en la lucha por el podio. En esta primera cronometrada ya se situaron en la tercera plaza a 3" de los más rápidos.

Después de Els Angels (Sta Pellaia fue neutralizada), Frigola-Morales ampliaron diferencias mientras que un grupo de cinco equipos quedaron en la lucha por las restantes posiciones de podio separados por 10".

En la segunda sección, las alternativas se sucedieron y Besolí recortó distancias con su predecesor, Oviedo-Miguez, hasta el punto de llegar al inicio de la última especial con menos de 2" de diferencia entre ambos. El piloto andorrano no pudo superar a su rival pero sí mantener las diferencias de los que venían por detrás, entre ellos el líder provisional del campeonato (Corneto-Noguer).

Al final de la prueba, Marcel Besolí se mostraba satisfecho con el resultado conseguido aunque reconocía que el segundo puesto estuvo muy cerca: ***La verdad es que lo intentamos, en la segunda sección mejoramos de manera considerable nuestros registros y, al iniciar el último tramo a solo 2" de diferencia, pensé que la segunda plaza era posible. A pesar de todo, muy contento con el resultado, sobre todo porque hemos recortado diferencias con el líder del campeonato. Ahora estamos a 2 puntos, veremos que pasa en el Osona.***

Así es, la próxima cita del Volant RACC 2015 será la prueba de la Escuderia Osona que se disputará, como es habitual, la primera semana de julio (días 3 y 4).

Servicio de prensa.

Clasificaciones 30º Rally Empordá.

Absoluta.

1.-Membrado-Vilamala (Ford Fiesta R5), 39'01"8, 2.-Orriols-Pujolar (Porsche 911 GT3) a 0'32"6, 3.-Llinás-Torra (Mitsubishi Lancer Evo X) a 0'44"0, 4.-Teixidó Amigo (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 1'46"4, 5.-Marsol-Martin (Mitsubishi Lancer Evo IX) a 2'14"7..... **58.-Besolí-Carulla (Peugeot 107) a 8'36"0.**

Volant RACC.

1.-Frigola-Morales, 47'07"1, 2.-Oviedo-Miguez, 0'21"1, **3.-Besolí-Carulla, a 0'30"7**, 4.-Cornet-Noguer, a 0'34"7, 5.-Castan-Coronado, a 0'36"5, 6.-Bassas-Brugué a 0'36"9.